

L'exposition sur le Paraguay inaugurée - Plomelin



vendredi 28 août 2009

Mercredi 26 août 2009, l'exposition sur le Paraguay a ouvert ses portes au public jusqu'au 12 septembre à la médiathèque de Plomelin. L'exposition est organisée par l'association des Amis de la Bibliothèque. Elle précède le concert prévu le samedi 12 septembre à l'Espace Kerne à Plomelin, où se produiront Dremmwel et le harpiste paraguayen Ismael Ledesma. Le drapeau paraguayen accueille le visiteur, il porte la devise « Paz y Justicia » (Paix et Justice). Il est accompagné du drapeau breton. Sous la conduite de Jean-Charles Perazzi et de Ismael Ledesma, les invités ont fait le tour de l'exposition.

Étaient présents Franck Pichon, maire de Plomelin ; Jean-Pierre Bière, adjoint à la culture ; Anne de Bournonville, présidente des « Amis de la Bibliothèque », Jean-Claude Reugé, de l'association musicale ; Lissendo Te Aranda, du Comité Amérique latine de Quimper et de Marie-Aline Né-Larvol, de Pluguffan, qui organise une soirée sur le peuple Guarani à la salle socioculturelle de Pluguffan, le samedi 5 septembre, à 20 h 30.

Des panneaux rappellent l'Histoire du Paraguay, du peuple Guarani. Des livres sont exposés ainsi que des vitrines avec des objets artisanaux, comme cette calebasse en corne sculptée, une harpe où Ismael Ledesma, a joué un petit air de son pays.

Exposition à la médiathèque de Plomelin, entrée libre aux heures d'ouverture.